

Rendirán homenaje a Manuel Ascunce en Pinar del Río

Categoría: Educación

Publicado: Martes, 24 Enero 2023 00:02

Escrito por Ana María Sabat

Visto: 370



“¡Yo soy el Maestro!”

Con 16 años participa en la Campaña de Alfabetización.
El 26 de noviembre de 1961 fue asesinado por bandidos de la contrarrevolución junto a su alumno, el campesino Pedro Lantigua. Al presentarse en la vivienda del campesino, los bandidos preguntaron:
- Y ese, ¿quién es?
- ¡Yo soy el maestro!, respondió con valentía el brigadista.

**Manuel Ascunce Domenech
(1945-1961)**

#YoSoyElMaestro



El próximo miércoles 25 de enero integrantes del Destacamento Pedagógico Manuel Ascunce Domenech, en Pinar del Río, rendirán tributo al joven alfabetizador, asesinado por bandas contrarrevolucionarias en las montañas del Escambray.

En el aniversario 78 del nacimiento de Ascunce Domenech, en los 11 municipios de la provincia, y también en Bahía Honda, Candelaria y San Cristóbal, realizarán una actividad político - cultural, que se realizará a las nueve de la mañana de forma simultánea.

En Pinar del Río se hará en el Águila de Oro, y participarán estudiantes de diferentes Enseñanzas e integrantes del Destacamento.

Con solo 16 años el adolescente fue un miembro voluntario de las Brigadas Conrado Benítez, y según testimonios demostró mucha valentía, porque aún cuando sabía que podía costarle la vida, le dijo a las bandas asesinas: "yo soy el maestro".